



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA  
Privacy - Terms

que chingó? una.. ahí va una naka ah cabrón ya lo se había visto pero nunca he visto uno tan mancito está bien relajado ah cabrón una nutria, un perro de agua como se llama? max? Max como se llama cabrón? que onda? lo puedo agarrar? no se ponga el pedo pues oh madre vamos a ver si lo agarramos que onda? que onda? una nutria, mira nada ahí se lo podemos agarrar si, es suyo El chilakil: por ciertoz tiene 1 año de edad

<https://www.tiktok.com/@chayanne691574/video/7018545490857938181> ¿Dónde vive la nutria y que come? La Nutria vive en ríos, lagos y zonas costeras de agua dulce. Se alimenta principalmente de peces, crustáceos, moluscos, ranas, insectos y otros animales acuáticos. También se ha documentado que las nutrias consumen plantas acuáticas y frutas en ciertas ocasiones. ¿Que tienen de especial las nutrias? Las nutrias son mamíferos semiacuáticos que pertenecen a la familia de los mustélidos. Tienen varias características especiales que las hacen únicas: 1. Pelaje denso: Las nutrias tienen un

pelaje denso y resistente al agua que les permite mantenerse secas y calientes incluso cuando están sumergidas. 2. Hábitos de vida acuática: Las nutrias son excelentes nadadoras y pasan la mayor parte de su tiempo en el agua. Tienen membranas interdigitales en sus patas que les ayuda a nadar con facilidad. 3. Dieta variada: Las nutrias son carnívoras y se alimentan principalmente de peces, crustáceos, moluscos, anfibios y otros invertebrados acuáticos. También pueden consumir aves, mamíferos y vegetación acuática. 4. Uso de herramientas: Se ha observado que algunas especies de nutrias utilizan herramientas para abrir conchas y crustáceos. Por ejemplo, golpean las conchas contra piedras para acceder a su contenido. 5. Comportamiento social: Las nutrias suelen vivir en grupos familiares y tienen una fuerte conexión con sus crías. Se comunican a través de sonidos y gestos para mantenerse en contacto con los demás miembros de su grupo. En general, las nutrias son animales fascinantes con habilidades únicas que las hacen especiales en el reino animal. ¿Qué función tiene la nutria? La Nutria cumple varias funciones importantes en el ecosistema, entre las cuales se encuentran: 1. Control de poblaciones de peces: la Nutria se alimenta principalmente de peces, por lo que ayuda a controlar sus poblaciones y mantener el equilibrio en los ecosistemas acuáticos. 2. Mantenimiento de la calidad del agua: al consumir peces y otros organismos acuáticos, la Nutria contribuye a eliminar animales muertos y descomponedores, lo que ayuda a mantener la calidad del agua en los ecosistemas en los que habita. 3. Influencia en la vegetación acuática: al ser un depredador natural de peces, la Nutria puede influir en el comportamiento y distribución de éstos, lo que a su vez puede afectar la vegetación acuática y otros organismos del ecosistema. 4. Indicador de salud del ecosistema: la presencia de nutrias en un ecosistema puede ser indicativo de un ambiente saludable y equilibrado, ya que su presencia depende de la disponibilidad de alimento y de la calidad del hábitat acuático. ¿Cuánto tiempo vive un nutria? Las nutrias pueden vivir entre 10 y 15 años en libertad, mientras que en cautiverio pueden llegar a vivir hasta 20 años.